

L'association Si Po Fà inaugure la première recyclerie rurale



Les bénévoles accueillent les visiteurs tous les samedis à la recyclerie dans les locaux de l'association. PASCALE CHAUVEAU

C'est à la suite d'un vide-grenier organisé pendant l'été, que les membres de l'association Si Po Fà ont imaginé installer les objets inventés dans leurs locaux situés U Ponte à Renno.

Bibelots, vaisselle, petits meubles, livres et tableaux, sont ainsi venus décorer les deux grandes pièces, attirant chaque samedi bon nombre de chômeurs de bonnes affaires. Entre la brocante et le « truc tout », on peut tout amener ou acheter, à prix modiques, comme cette tapisserie d'Aubusson cédée pour 50 €.

L'occasion de passer un agréable moment avec la présidente de Si Po Fà, Morgane Pas-

quale, et sa secrétaire, Patricia Susini, qui est intarissable sur l'association. Car, si à l'origine il était surtout question de mutualiser des outils agricoles, le but aujourd'hui est surtout de créer du lien social, en proposant des activités culturelles de qualité, et toujours avec l'idée de transmettre des éléments de notre histoire.

Activités et projets

« Nous ne sommes pas qu'une petite association qui fait de l'animation », insiste Patricia Susini, en rappelant tous les activités qui ont été proposées, de l'exposition de peinture à une conférence sur la romancière Marie Susini, mé-



Les enfants ont réalisé l'été dernier une fresque grâce au concours d'Elise Milano, peintre et professeur des écoles

connue dans son propre village de Renno, des ateliers de peinture pour enfants, de langue corse, de danse grecque ou de country, yoga, randonnée, travail du cuir, miel, blasons...

Chacun amène son savoir-faire, et le partage avec les autres, et les nouveaux projets ne manquent pas.

Actuellement, l'association travaille avec le théâtre du Commun de Bastia, pour monter en août prochain la pièce *Edipe Roi* avec le groupe A Filetta, mais tous les mois de nouveaux événements viendront ponctuer la vie de l'association.

Les locaux ont été mis à disposition par la mairie, chauffés grâce à un poêle offert par un généreux donateur. « Si quelqu'un veut se débarrasser de mobilier de jardin, nous sommes preneurs », lance Patricia, qui a aussi en projet de retaper la cuisine pour y confectionner des confitures et des gâteaux, et aussi d'embaucher quelqu'un deux jours par semaine pour soulager les bénévoles qui se relaient.

PASCALE CHAUVEAU

Pour toute information supplémentaire, consulter le site Facebook alimenté par Morgane.